

Darauf blieb sie bey den Grafen von Hohnstein, bis sie nach Ernst des Siebten Ableben an Grubenhagen zurückfiel.

- a) Eckstorm W. E. S. 13.
- b) Eckstorm W. E. S. 15.
- c) Eckstorm W. E. S. 15. und Hagenauers Menelog. 1675.
- d) Eckstorm W. E. S. 26.

§. 5.

### Grafen von Scharzfeld.

Die Grafschaft Scharzfeld, gleichfals ein Braunschweig-Grubenhagenschen Lehn, erhielt aus der Nachkommenschaft des Werners im Jahr 1006. ihren ersten besondern Grafen an Bodo a). Graf von Hohnstein, Heinrich der Vierte, brachte sie darauf ums Jahr 1420. an sich, b) und nach dem Absterben derer Grafen von Hohnstein gieng sie ebenfals an das Herzoglich-Braunschweigische Haus zurück.

- a) Eckstorm W. E. S. 13.
- b) Eben daselbst S. 21.

§. 6.

### Gemeinschaftlich Stammhaus von Lohra und Hohnstein.

Wir wenden uns nun gegen Morgen, und da entstand auch ein gemeinschaftlich Stammhaus der Grafen von Lohra (Lara) und Hohnstein. Denn Graf Ludewig der Bär-tige und sein Bruder, Söhne des unglücklichen Herzogs Carls von Lothringen, des letzten aus dem Carolingischen Stamme, welcher vom französischen Throne ausgeschloffen ward, wandten sich an den deutschen König oder Kaiser  
Conrad